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Lundi 4 avril 2016 
 
Présents : Thomas ANGEL, Pascal BOUCHET, Gilles CARRÉ, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Jocelyne 
GAMEIRO, Laurence GÉRARD, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusés :  Catherine GAUTHIER, Lucas SARTHOU. 
Invité :  Adrien DEBONNIÈRE. 
 
 
1. Point sur les entraîneurs  

SG1 : pour la saison prochaine, J-Y. Binello  (niveau 3) reprendra la gestion du groupe ; étant actuellement 
entraîneur dans un autre club il finira l'année avec ce club ; par contre il viendra entraîner la première 
semaine des vacances de Pâques et manager un match amical sur la seconde semaine. 
Il accepte de prendre ce poste quelle que soit l'issue du classement des SG1. 
 

2. Point cotisations 

Sylvie nous informe que les derniers impayés rentrent doucement mais sûrement. Adrien et Lucas y 
participent activement. 
 

3. CNDS 2017 

Laurence et Didier ont rencontré au club-house M. CAMPOCASSO de la DDCS ; un point a été fait sur les 
différentes subventions d'État reçues ainsi que sur les actions menées. 
Le dossier CNDS a été envoyé par Didier et le dossier « accompagnement éducatif » pour les 2 collèges de 
Villiers sur marne par Laurence. 
 

4. Stage de Blois en août 2016 

Point sur l'avancement de ce dossier : 
1. équipe des -18F nationale : à ce jour le groupe pour la saison prochaine n'est pas encore 

complètement défini, Adrien va s'en occuper. 
2. équipe des -18G : ils sont tous partants 
3. équipe des -13G : pas de souci d'inscription, Abel s'en occupe 
4. équipe des -12F : 7 dossiers déjà montés. 

 

5. Achat d'un second minibus 

Le club vient de recevoir le virement de la subvention exceptionnelle de 8 000 € dans le cadre de la réserve 
parlementaire. 
Thomas et Gilles s'occupent de chercher les propositions les plus intéressantes d'achat. 
 

6. Équipements 

Le partenariat en cours a pris fin en ce début d'année, dans la mesure où le club ne souhaite pas le 
reconduire (voté à l'unanimité) compte tenu des retards trop importants des livraisons. 
Pascal et Thomas prennent en charge ce dossier, ils vont consulter 4 entreprises. 
 

7. Arbitrage 

Suite à l'incident survenu sur un match des -12F, une discussion s'engage sur l'arbitrage ; 
Il en résulte que le club doit protéger ses jeunes JA et Didier demande que soit lu avant chaque match le 
préambule rédigé par le club (une nouvelle version raccourcie va être rédigée ; cf mel de Didier). 
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8. Matches du W-E 

Merci aux membres du bureau qui tiennent régulièrement les tables tous les W-E. 
Il s'avère qu'il est de plus en plus difficile de couvrir tous les matches du w-e : nous devons faire une banque 
de parents volontaires pour tenir des tables, la buvette, …. 
 

9. Points divers 

• Initiation Pâques : elle aura lieu la première semaine des vacances (matin et a-m) avec Lucas ; le 
mercredi sera réservé au tournoi des 2 AS des collèges de Villiers. 

• 2ème semaine des vacances = stage sélection CDHB94 

• Extension du gymnase : une réunion va avoir lieu avec Pascal, Didier, S. Traineau et D. Verdon. 

• Le label « Club formateur » et la subvention allouée dans ce cadre seraient reconduits en principe 
pour un an par la Région IDF. 

• Poste de secrétariat du club : Laurence nous informe qu'elle ne souhaite plus tenir ce poste la 
saison prochaine. 
 

 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 2 mai à 20h15 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 
 
 


